



(Photo: L'Œil Régional)

Anne-Françoise Rocheleau et Marie-Claude Beaudin proposent un camp de jour au Centre de la nature du mont Saint-Hilaire durant la semaine de relâche.

Une semaine de relâche à la montagne!

roger
lafrance

La semaine de relâche n'est pas toujours un cadeau pour les parents. On est souvent à la recherche d'activités intéressantes pour nos chérubins et on peste de les voir le nez rivé sur le téléviseur ou l'écran d'ordinateur...

Pour les jeunes qui adorent la nature, Anne-Françoise Rocheleau et Marie-Claude Beaudin de Croque-Science proposent un camp de jour au Centre de la nature du mont Saint-Hilaire durant cette semaine qui se déroulera du 4 au 8 mars.

Cette petite entreprise basée à Boucherville a reçu le mandat du Centre de la nature d'organiser les activités pédagogiques à la montagne. Les deux biologistes ont fondé Croque-Science dans le but d'éveiller les jeunes aux sciences en leur proposant de nombreuses activités.

Le camp de jour, sous le thème «Un hiver à la montagne», remplit à merveille cet objectif. Les jeunes pourront ainsi se familiariser avec la nature en hiver, et ce, tout en s'amusant.

«On pense que c'est mort dans la forêt durant l'hiver, confie Anne-Françoise Rocheleau. Au contraire, ça bouge beaucoup! La nature est en éveil et il y a plusieurs animaux qui sont actifs durant cette saison.»

Au cours de cette semaine, les jeunes participeront à des chasses aux trésors, suivront les traces laissées par les animaux, tenteront de reconnaître les différentes espèces d'arbres et se familiariseront avec le comportement des animaux en hiver. Certaines activités feront appel aux arts et les jeunes auront même la chance d'entendre des légendes autour du feu.

«Derrière chacun de nos ateliers, il y a toujours un but pédagogique», de noter Marie-Claude Beaudin.

Les deux biologistes prévoient former des groupes de huit enfants qui seront répartis selon les âges, les 7-9 ans et les 10-12 ans.

ÉVEIL AUX SCIENCES

Par ailleurs, Croque-Science organisera à l'intention des enfants de 4 et 5 ans un atelier d'éveil aux sciences à compter du 6 février.

Cette activité qui se déroulera durant six mercredis consécutifs de 9 h à 11 h veut donner l'occasion aux enfants de découvrir les sciences grâce à de petites expériences faciles à réaliser, des jeux, des bricolages et des comptines.

On peut obtenir de plus amples renseignements sur ces deux activités en communiquant avec Marie-Claude Beaudin ou Anne-Françoise Rocheleau.

(courriel : croque-science@vif.com)